Cuatrocientos alumnos enseñan a ahorrar luz

A las IIh05 de ayer sonó el timbre de la casa de Dioselina Zambrano de Macías, de 72 años, en la primera etapa de Alborada. A ella la visitaron dos estudiantes de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), que forman parte de los 400 alumnos que iniciaron una campaña de ahorro de energía eléctrica en el norte de la ciudad.

La ceremonia de inauguración de la campaña se realizó en la cancha de la tercera etapa de la ciudadela Alborada, frente al colegio Ismael Pérez Pazmiño, a las 09h00, y a las 10h00 los alumnos se dividieron en grupos de tres para recorrer las viviendas.

Luego de visitar diez casas, Grace Aragundi (21 años), identificada con la camiseta de la Espol y credenciales, igual que sus compañeros, se quejó de que en varias viviendas no les abrieron, incluso un hombre descargó con ella su repudio, reclamándole en elevado tono de voz, lo que llamó



Ángel Aguirre / EL UNIVERSO

■ Dioselina Zambrano (i) escuchó la explicación de los alumnos Alexandra López, Xavier García y el payaso Pinochito.

un mal servicio de la Empresa Eléctrica.

Alexandra López (20 años) señaló que de diez casas que visitó hasta las Ilh00, en dos le indicaron que estaban ocupados y en tres no le abrieron. No obstante, a Dioselina Zambrano le agradó que la joven que junto a su compañero Xa-

vier García (23 años) y un payaso le explicaran de que debe desconectar todos los artefactos para ahorrar luz. También que un foco incandescente de 100 vatios, prendido cinco horas, consume el doble que uno fluorescente de 40 vatios.

La campaña se mantendrá hasta este lunes.